

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 25. November 2009

## Kartoffelfeuer im “Haus der kleinen Kleckse“



Um die kalte und dunkle Jahreszeit zu begehen veranstaltete die Kita „Haus der kleinen Kleckse“ am Donnerstag, 05.11.09 ein Kartoffelfeuer auf dem Gelände des Hundesportvereins Mainhausen.

Schon im Vorfeld wurden tatkräftig auch von Kindern und Eltern Vorbereitungen für diesen Festabend getroffen. Die Eltern gestalteten für ihre Kinder Laternen mit Feuermotiv und die Kinder sammelten bei einem Ausflug zum Kartoffelacker der Familie Zöller Kartoffeln für das Feuer auf.

Am Festabend trafen sich Eltern, Kinder und Erzieher auf dem mit Laternen geschmückten Gelände und in der Mitte brannte ein Kartoffelfeuer.

Zu Beginn trafen sich alle rund um das Feuer und mit Liedern zur Herbst- und Laternenzeit, die alle gemeinsam sangen wurde das kleine Fest eröffnet.

Bei Kinderpunsch, Glühwein und Folienskartoffeln mit Kräuterquark verging die Zeit wie im Fluge.

{images}Im großen Kreis um das Feuer herum wurden noch weitere Lieder gesungen und ein Feuertanz rundete diesen gemütlichen Abend ab.

Glücklich und mit leuchtenden Augen gingen alle mit ihren Laternen nach Hause und konnten viele schöne Eindrücke mit nehmen.